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Auftritt der ersten Klasse auf der Monatsfeier am 10. Juli 2021 

 

Termine: 

 

Mi, 21.07.2021,   19:30 Elternabend Klasse 6 

Fr, 23. 07. 2021 Zeugnistag 

 26. 07. - 03.09.2021 S O M M E R F E R I E N 

Mo, 06. 09. 2021 Erster Schultag 

Sa, 11.09.2021 Einschulungsfeier 

Sa, 09.10.2021, 10 Uhr Feier - 10 Jahre Freie Waldorfschule Görlitz 

 

  



Liebe Schulgemeinschaft, 

es war wirklich wunderschön, dass wir uns zur Monatsfeier alle wiedersehen konnten! Die 
Schüler haben sich gefreut, nach so langer Zeit wieder etwas zu zeigen, und der begeisterte 
Applaus zeigte, dass sich auch das 
Publikum gefreut hat. Die vierte 
Klasse hat das neue Amphitheater 
eingeweiht und im Anschluss gab es 
noch ein leckeres Buffet – schönen 
Dank für die vielen Gaben, es war 
ein Fest! Das Schuljahr neigt sich 
dem Ende zu, und ich darf mich von 
Ihnen, liebe Leser/innen hiermit als 
Redakteurin verabschieden. 

Mit herzlichen Grüßen, im Namen 
des Kollegiums, 

 

 

 

Aus dem Schulleben 
 

Austauschschülerin aus Chicago bei uns! 

Ainsley Palka ist seit Mitte Mai als Austauschschülerin bei 
uns in der 10. Klasse. Sie besucht die Chicago Waldorf 
School und hat dort schon so gut 
Deutsch gelernt, dass sie sich 
bereits wunderbar verständigen 
kann! Sie unterstützt uns aber 
auch in den Englischstunden, es 
ist großartig ihr zuzuhören, wenn 
sie aus der Biographie von Martin 
Luther King vorliest. Ainsley wohnt 
bei Dorothea Bach und im Herbst 
werden die beiden nach Chicago 
fliegen und Dorothea wird für 3 
Monate die Waldorfschule dort 
besuchen und bei Ainsley wohnen. Wir freuen uns sehr dass 
der Schüler-Austausch, der schon über ein Jahr lang 
geplant war, nun tatsächlich stattfinden konnte und 
wünschen Ainsley noch eine schöne Sommerzeit in 
Deutschland, bevor es im August wieder zurück in die 
Heimat geht! 

 
 

 

 

................................................................................................................................................……....... 

 



 

Liebe Eltern und Schülerschaft! 

Vielleicht wart Ihr bei den ersten 12 
Klassenarbeiten der Schule dabei und 

habt die Vorstellung meines Buches 
miterlebt… Nun hat sich das Projekt 

weiterentwickelt und ich möchte Euch 
mitteilen, dass mein Buch mit dem Titel 

„A F R I K A -  eine Reise durch den 
Kontinent“ im August 2021 erscheint. Es 

ist bereits jetzt vorbestellbar! Für 12 € 
könnt Ihr ein Exemplar bei mir oder beim 
Weitblickverlag (info@weitblickverlag.de ) 

erwerben. Die erste Auflage ist 
beschränkt, also beeilt Euch! Falls Ihr 

Interesse an einem kleinen Einblick oder 
Fragen habt schreibt mir gern! 

Herzliche Grüße, Anastasia Fiedler 

anastasiafiedler@gmail.com 

................................................................................................................................................……....... 

 

Präsentation der (Halb-) Jahresarbeiten der Klassen 8 und 9 

 
Am Samstag, dem 17. Juli präsentierten die Schülerinnen und Schüler der Klassen 8 
und 9 ihre Arbeiten, an denen sie in diesem Schuljahr eigenständig gearbeitet haben. 
Die selbst gewählten Themen entstammen den Bereichen Gartenbau, Handwerk, 
Hauswirtschaft, Kunst, Medien, Musik, Naturwissenschaft, Sport, Technik. Hier ein 
Überblick über die Vielfalt der Themen: 

Klasse 8 

Aleksander Kajdan: Porträt-Zeichnen 

Amelie Baller: Das Klavier bzw. L. v. Beethovens Mondscheinsonate 

Eric-Noel Teschner: Kaffee und Kaffeemühle 

Fabian Sekut: Bau eines Modellflugzeugs 

Hanna Biehain: Selbstliebe in der heutigen Zeit – Jugendliche und Medien 

Janko Lämmerhirt: Bau eines Gewächshauses 

Jergus Helbig: Bau von meinem Schreibtisch 

Julia Krakowski: Polnisch kochen 

Karl Ritzer: Vom Ausbau meines Zimmers 

Lennard Kunig: Spinat – Vom Samenkorn bis auf den Teller 

Lola Rittmannsperger: Fast Fashion und Upcycling 

Malin Hilgert: Das Herz 

Pepe Finster: Der Zusammenbau eines Computers 

Vincent Conzelmann: Die Tabakpflanze – Vom kleinen Samen bis zum  

     rauchfertigen Tabak 

 

mailto:info@weitblickverlag.de
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Klasse 9 

Adela Helbig: Vegetarisch lecker essen – geht das? 

Chanel Safadi: Nachhaltiges Leben und mein Selbstversuch darin 

Elias Seifert: Massentierhaltung 

Franziska Thiemann: Bau eines Holzregals 

Janko Bergmann: Schweißen 

Julia Czapla: Handy (Nutzen und Not) 

Julius Fiedler: Plastik und Recycling 

Ludwig Groh: Dirt Jump Bike (mit Vorführung) 

Naika Kosch: Nähen eines Rockes aus den 50ern 

 

Aus dem Kollegium 
 

Abschied von Frau Labitzke, Herrn Bitschene, Herrn Brunner und Herrn Dusza 

Das Schuljahr geht zu Ende, und wir müssen nicht nur von den Schülern unserer 
Abschlussklassen Abschied nehmen, sondern auch von einigen Kollegen. 

Frau Labitzke wird unsere Schule nach sechs Jahren intensivster Aufbauarbeit verlassen 
und eine Stelle an der Janusz-Korczak-Schule Dresden, Förderschule auf 
waldorfpädagogischer Grundlage antreten. Ihre Klasse wird von Frau Bäumer, die ihre 
eigene Klasse an die Oberstufe übergibt, weitergeführt. Wir danken Frau Labitzke herzlich 
für ihren großen, fast übermenschlichen Einsatz: sie hat über die Jahre nicht nur ihre 
wachsende Doppelklasse mit großer Begeisterungskraft und Fürsorge geführt und den 
Fachbereich Handarbeit an unserer Schule aufgebaut, sondern auch im 
Kinderaufnahmekreis die vielen Quereinsteiger aufgenommen, zahlreiche Info-Abende 
veranstaltet, über lange Jahre die GTAs organisiert und Konferenzen geleitet, sondern auch 
die Material- und Heftbestellung gewissenhaft erledigt, ein ganzes Jahr in Zodel wöchentlich 
fürs Kollegium gekocht, zwei Umzüge mit gewuppt, große Räume lasiert, die 
Kostümkammer und die Lehrerteeküche aufgeräumt und Hunderte von selbstbemalten 
Fliesen für die Wasch- und Fachräume im Güterbahnhof sortiert und zugewiesen. Diese 
werden noch viele Jahre an den Wänden sein und strahlen! 

Leider verlässt uns auch Herr Bitschene, der im letzten Sommer die 6. Klasse von Frau 
Labitzke übernommen hat. Wir sind sehr dankbar für seine Arbeit – er hat seiner Klasse in 
diesem einen Schuljahr vieles mitgegeben, die Darbietung aus der Römerzeit auf der ersten, 
internen Monatsfeier im Herbst ist unvergessen, und auch seine besondere grammatische 
Zusammenschau im „Haus der Zeiten“ hat seinen Weg bereits in den Fremdsprachunterricht 
in höhere Klassen gefunden und sorgte für so manchen „Aha-Effekt“. Wir wünschen Herrn 
Bitschene alles Gute für seine Zukunft! 

Herr Brunner hat bereits langfristig angekündigt, dass er sich wieder vermehrt seinen 
freiberuflichen Aktivitäten widmen möchte. Wir danken ihm für seinen Einsatz als 
Eurythmielehrer und das von der Schulgründung an. Zu „Zodeler Zeiten“ kam er 14-tägig, 
dann wuchs die Schule und zwischenzeitlich unterrichtete er zehn Klassen und den 
Kindergarten gleichzeitig, bis der Fachbereich erweitert werden konnte. Außerdem ist er als 
Klassenbetreuer für die Pionierklasse eingesprungen und hat u.a. gemeinsam mit Herrn 
Kalandadze eine unvergessliche Reise nach Georgiern auf die Beine gestellt. Herr Brunner 
jedoch auch in seiner Mitwirkung im Vorstand und in der Schulführung wertvolle Impulse für 
die Schulgemeinschaft gegeben, als Jacob-Böhme-Kenner einen diesbezüglichen Beitrag 



für die Schulwebseite verfasst, das Oberuferer Weihnachtsspiel an unserer Schule in einer 
besonderen Qualität aufleben lassen und den Schulrat initiiert. Wir wünschen auch ihm für 
die Zukunft alles Gute! 

Herr Dusza hat in diesem Schuljahr an zwei Tagen in der Woche Polnisch und Englisch 
unterrichtet und wird Zukunft wieder ganz an der Skola unterrichten. Wir danken ihm 
besonders für seinen Einsatz in der Klasse 13 und wünschen weiterhin viel Freude bei der 
Arbeit mit Jugendlichen! 

 
................................................................................................................................................................ 

 

Begrüßung neuer Kollegen 

Wir begrüßen Annamaria Taubert, Klassenlehrerin der neuen ersten Klasse – 

Herzlich willkommen! 

Ich heiße Annamaria Taubert, bin 1998 geboren und stamme 
aus Zeitz (Sachsen-Anhalt). In Zeitz habe ich auch meine 
Schulzeit verbracht und mich nach dem Abitur dazu 
entschlossen für ein Jahr nach Peru zu gehen und dort einen 
Freiwilligendienst zu machen. Das Projekt Q'ewar, in dem ich 
ein Jahr lebte und arbeitete, stellt Waldorfpuppen her und 
ermöglicht den Arbeiterinnen vor Ort dadurch ein geregeltes 
Einkommen. Dem Projekt ist auch ein kleiner 
Waldorfkindergarten angegliedert. Durch die Arbeit dort und 
auch durch die begleitenden Seminare der 
Entsendeorganisation kam ich das erste Mal in Kontakt mit der 
Anthroposophie und der Waldorfpädagogik, was mich stark 
ansprach. Ich entschied mich für ein weiteres freiwilliges Jahr 
auf dem Luisenhof bei Chemnitz, wo ich einen Einblick in die 
biologisch-dynamische Landwirtschaft sowie in die 

heilpädagogische Arbeit mit Jugendlichen bekam. Danach entschied ich mich für ein 
grundständiges Studium der Waldorfpädagogik an der Freien Hochschule Stuttgart mit dem 
Schwerpunkt Klassenlehrer. Über das dreijährige Studium verteilt hatten wir einige Praktika, 
von denen mich mein letztes nach Görlitz führte. Durch die sehr gute Mentorierung während 
des Praktikums und ein überschaubares, offenes Kollegium fühlte ich mich nach kurzer Zeit 
bereits gut aufgehoben an der Schule. Auch der inklusive Aspekt der Schule reizte mich, da 
ich derzeit noch in Stuttgart in einer kleinen, inklusiven WG lebe. Wir kamen darüber ins 
Gespräch, dass die Schule noch auf der Suche nach einem Klassenlehrer für die kommende 
erste Klasse ist und gegen Ende des Praktikums entschied ich mich für eine Bewerbung auf 
die Stelle, die vom Kollegium, mit einem guten Angebot zur berufseinsteigenden Begleitung, 
positiv aufgenommen wurde. Vor mir liegt jetzt noch ein Sommer, der dem Umzug und der 
Vorbereitung auf das kommende Schuljahr gewidmet sein wird und ich freue mich dann ab 
dem kommenden Schuljahr ein Teil der Schulgemeinschaft zu werden. 

Frau Taubert wird am Samstag, den 11. September 2021 die neuen Erstklässler 
begrüßen, und Frau Ewert wird ihr als Mentorin mit Rat und Tat zur Seite stehen und 
die neue erste Klasse neben ihrer eigenen bald zweiten Klasse eng begleiten. 
 

................................................................................................................................................................ 

 

http://qewar.com/


Prüfungen zum Realschulabschluss und zum Abitur 

 
Für unsere Schüler der 12. und 13. Klasse sind sehr anstrengende und intensive Wochen 
der schriftlichen und mündlichen Prüfungen zu Ende gegangen. Für unsere Realschüler 
fanden alle Prüfungen an der OS Rauschwalde statt, die Abiturienten wurden schriftlich und 
mündlich am Curie- und Annen-Gymnasium (schriftlich im Fach Kunst) geprüft. Unsere 
Schule dankt den Kollegen der beiden Schulen sehr herzlich für die immer angenehme 
Zusammenarbeit, die sehr gute fachliche Betreuung und warmherzige Aufnahme unserer 
Absolventinnen und Absolventen. 
Neben großem Grund zur Freude über bestandene Realschulabschlüsse (wir konnten vier 
Realschulabschlüsse und Waldorfabschlusszeugnisse übergeben und die 12.-Klässler 
feierlich verabschieden - sie zogen durch den Regenbogen, durch den unsere Erstklässler 
bei der Einschulung schreiten, nun hinaus in die Welt!) gibt es aber auch Anlass zu 
Traurigkeit und Enttäuschung. Nur eine der vier Schülerinnen und Schüler der 13. Klasse 
hat ihr Ziel erreicht und das Abitur (mit einem sehr guten Ergebnis im Leistungskurs Kunst) 
abgelegt. In zwei Fällen war Mathe der „Spielverderber“, in einem anderen Fall hakte es am 
Deutsch-Leistungskurs und an den mündlichen Englisch- und Polnisch-Prüfungen (am 
Curie-Gymnasium treten normalerweise nur Muttersprachler überhaupt zur mündlichen 
Polnischprüfung an). Nicht nur die Schülerinnen und Schüler der 13. Klasse sind von dem 
Ergebnis traurig und geschockt, auch das Kollegium der Oberstufenkonferenz hat dieses 
Ergebnis sehr mitgenommen. Die Oberstufenkonferenz hat in gemeinsamen 
Nachbetrachtungen mit den Schülern der 12. und 13. Klasse mit der Analyse der Resultate 
begonnen. In einer kritischen, aber stets konstruktiven, offenen und ehrlichen Atmosphäre 
haben uns die Schülerinnen und Schüler eine ganze Reihe dringend 
verbesserungswürdiger Punkte auf dem Weg zu den Abschlüssen aufgezählt und 
Verbesserung eingefordert. Wir nehmen diese Kritik sehr ernst und sind unseren 
Schülerinnen und Schülern sehr dankbar, dass sie sich nicht wortlos von der Schule 
abgewandt haben, sondern ihre Anliegen verantwortungsvoll und sehr gut aufbereitet an 
uns herangetragen haben. Die kommenden Abschlussklassen werden von den Impulsen 
für eine Verbesserung der langfristigen Prüfungsvorbereitung profitieren. Dennoch: Alle 
Schüler können auf einen Teil ihrer in den Prüfungen gezeigten Leistungen wirklich stolz 
sein. Wir wünschen allen Schulabgängern – völlig unabhängig von Prüfungsergebnissen – 
für ihren kommenden Lebensabschnitt herzlich alles Gute, viel Gesundheit, Glück und 
Zuversicht. 

Dietmar Grünwald, Mathelehrer und Prüfungskoordinator 
 
 
 

Aus der Öffentlichkeitsarbeit 

 

2011 – 2021 Unsere Schule wird zehn Jahre alt! 

Unsere 2011 bei der Schulgründung als Erstklässler eingeschulten Kinder kommen 
nun tatsächlich schon bald in die 11. Klasse, die Schule wird im Sommer zehn Jahre 
alt! Das wollen wir am Samstag, den 9. Oktober 2021 mit Ihnen feiern. Bitte halten Sie 
sich diesen Tag unbedingt frei!    

 
  



 

Aus der Lasiergruppe 

 

Liebe Eltern, Schüler und Lehrer, 

Danke für die Rückmeldungen zu unserem letzten Aufruf, ein kleines Team hat 
sich gefunden… 

Wir bräuchten nun vor allem am allerersten Ferienwochenende, am Sa., 24. Juli 
und So., 25 Juli ab 9 Uhr Helfer für die Vorarbeiten zur Lasur (Streichputz) in 
der Mensa Hilfe. Wer könnte uns da noch unterstützen? 

Auch innerhalb der ersten Ferienwoche sind wir noch zu wenige zu Lasieren. 

Wer also diese letzte Gelegenheit nutzen möchte, sich unter der fachkundigen 
Anleitung von Erika Andorfer in unserem Schulhaus zu „verewigen“, bitte 
melden bei Anne Schneider, Tel. 0049 1779654919 (auch über Whatsapp und 
Telegram). 

        Viele Grüße Ute, Anne und Erika 

 

 

Aus der Verwaltung 
 

Frau Verena Alex, unsere neue Schulsekretärin, stellt sich vor:   

Ich bin ein Kind der Oberlausitz, habe aber auch schon in Zittau, Berlin, Potsdam und in 
Hokksund / Norwegen gelebt. Ich habe Architektur studiert und mich im Bereich 
Denkmalpflege spezialisiert. Fast 10 Jahre war ich für die Internationalen 
Jugendgemeinschaftsdienste (ijgd) für das FSJ in der Denkmalpflege und das Freiwillige 
Jahr in Wissenschaft, Technik und Nachhaltigkeit als Sachbearbeiterin und Projekt-
koordinatorin tätig. In meiner Freizeit bin ich mit meinem Zwergschnauzer unterwegs oder 
male und engagiere mich ehrenamtlich für die sächsische Jugendbauhütte Görlitz. Für die 
Schulgemeinschaft wünsche ich mir, dass sie weiter zusammenwächst und voller Energie 
und Freude am gemeinsamen Projekt arbeitet. Ich freue mich, ein Teil davon sein zu dürfen. 

Wir freuen uns auch sehr über die Zusammenarbeit, liebe Frau Alex! 

 
Wie in jedem Jahr darf die Verwaltung auch ein paar Tage in die Ferien. Daher bleibt das 
Büro in der Zeit vom 16.08. bis 27.08. geschlossen. An den übrigen Ferientagen ist die 
Verwaltung in der Zeit von 8.00 bis 13.00 Uhr geöffnet. 
 
Die Bieterrunde Schulgeld wurde fristgerecht durchgeführt und ausgewertet. Nach 
Auswertung der Gebote und dem Setzen der Beiträge bei nicht erfolgtem Gebot, wurde das 
Gebotsziel erreicht. 
Nunmehr wird das Schulgeld im August entsprechend eingezogen. 

 

Die Abrechnung der Elternleistungen sollte wie gewohnt bis zum 31.07 erfolgen. Das 
heißt bitte die Abrechnungsbögen zur Auswertung im Sekretariat abgeben. Der Baukreis 
wird sich zunächst einen Überblick verschaffen und sollten aufgrund, auch von Corona, die 
Stunden noch nicht erbracht sein, wird der Baukreis sich mit Ihnen in Verbindung setzen. 



Die finanzielle Abrechnung wird auf Beschluss der Mitgliederversammlung um ein weiteres 
Jahr verschoben. 

 
Alle technischen Mitarbeiter Frau Alex, Frau Dworschak und Frau Zirke sowie Herr 
Adelsberger, Herr Bold, Herr Gottenbusch und Herr Ackermann wünschen wunderschöne 
Ferien und freuen sich auf ein gesundes Widersehen im neuen Schuljahr. 
 

 

Aus der Mensa 
 

Liebe Schülerinnen & Schüler, liebe Eltern, 
 
die Schulküche ist nun fast fertig und daher freue ich mich riesig, dass wir nach den Ferien 
zusammen die Mensa eröffnen können. 

Wir werden, soweit möglich, biologisch nachhaltige Lebensmittel verarbeiten und passen 
uns ganz den Jahreszeiten an, kochen mit dem, was uns die Natur zu dieser Zeit gibt. Der 
Speiseplan wird vorwiegend vegetarisches bieten, wobei es einmal in der Woche frischen 
Fisch aus der Umgebung oder Fleisch als Alternative geben darf. 

Das Essen wird bargeldlos per Chip, der auch zum Ausweisen gilt, in der Mensa bei der 
Essensausgabe bezahlt. Dazu können die Eltern auf ein dafür vorgesehenes Konto der 
Schule Guthaben überweisen. 

Weitere Informationen sowie die persönlichen Zugangsdaten zum Bestellen, Bezahlen 
oder Stornieren erhalten alle rechtzeitig per E-Mail. 

Zwei Wochen vor Schulbeginn stellen wir den Speiseplan online, damit sich jeder Schüler 
oder Schülerinnen rechtzeitig zum gemeinsamen Mittagessen anmelden kann. 

Bis dahin wünsche ich euch eine sonnige, fantastische & erlebnisreiche Ferienzeit! 

Euer Jens Adelsberger 

 
 

  



 

Aus dem Vorstand 
 

Liebe Schulgemeinschaft, 

der neue Vorstand hat am 07.07.2021 seine erste Sitzung abgehalten und damit seine 
Tätigkeit aufgenommen. Für diejenigen, die vom Wechsel im Vorstand durch die 
Mitgliederversammlung noch nichts mitbekommen haben, hier die Vorstände in 
alphabetischer Reihenfolge: 
 

Frau Iwona Ewert 

Herr Dietmar Grünwald 

Herr Gregor Hommel 

Frau Janina Mergelsberg 

Herr Georg Rittmannsperger 

Herr Ron Tschentscher 

Frau Christina Wittig 

 
In der ersten Sitzung ging es um die Frage, wie die Arbeit im Vorstand miteinander gestaltet 
werden kann. Hierzu wird eine Vereinbarung erarbeitet, die von jedem Vorstand 
unterzeichnet werden soll. Zudem wurden die Kernaufgaben des Vorstands besprochen., 
Nach zweieinhalb Stunden in guter und konstruktiver Atmosphäre haben wir die Punkte für 
die nächste Sitzung vorgemerkt und freuen uns auf die Aufgaben, die es in Zukunft zu 
erledigen gibt.     
 
Der neue Vorstand bedankt sich bei den ausgeschiedenen Vorständen, die lange Jahre zum 
Wohlgelingen der Schule beigetragen haben! 
 
Herzliche Grüße, der Vorstand 
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Mitteilungen – Anzeigen – Hinweise (außerhalb der Schule) 
 

 

Die Christengemeinschaft Görlitz 

lädt am Samstag, den 17. Juli und nach der Sommerpause wieder an 11. September 2021   

zur Menschenweihehandlung von 10.00 bis 11.00 Uhr und 

zur Sonntagshandlung von 11.15 bis 11:30 Uhr für Schulkinder bis zur Konfirmation/Jugendfeier 

bzw. ab 12 Uhr zu Begegnung und Gespräch 

in die Langenstraße 32, 02826 Görlitz (Parterre rechts) ein. 
Die Angebote können einzeln jedes für sich wahrgenommen werden. Nähere Auskunft bei: 
Herrn Jan Tritschel 0351/ 42780831, jantritschel@gmx.de, Pfarrer der Christengemeinschaft Dresden 

(und Görlitz) bzw. Frau Doris Bach, 01626005375, dorischbach@gmail.com, Initativhelferin vor Ort 

................................................................................................................................................……....... 

Wieder da: das Ku’h’Cafe auf dem Lindenhof – Freitag, 30. Juli, 15 bis 18 Uhr 

Das ehrenamtliche, familienfreundliche HofCafe, welches immer am letzten Freitag im 
Monat im Veranstaltungssaal „alter Kuhstall“ von 15-18 Uhr auf dem Lindenhof in Pfaffendorf 
stattfindet, hat diesmal den Themenschwerpunkt „Wildkräuter“ und vorraussichtlich eine 
musikalische Begleitung durch einen Dresdner Liedermacher. 

................................................................................................................................................……....... 

Streichinstrumente zu verleihen! 

Wir haben ab sofort folgende Kinder-Streichinstrumente zu verleihen: 

1/8 und 1/4 Cello, sowie 1/8 und 1/2 Geige. Leihgebür 5 Euro im Monat. 

Familie Mergelsberg: janina.mergelsberg@sagaan.de 

................................................................................................................................................……....... 

Empfehlenswertes Ferienhighlight für Daheimgebliebene: 

Märchentheater für Kinder zu Gast auf dem Dornröschen-Hof 

Das außergewöhnliche Ensemble Nicole & Martin – mehr als Theater wird von 5. bis 8. 
August 2021 mit seinem Zirkuszelt zu Gast auf dem Dörnröschen-Hof bei Löbau sein und 
vier verschiedene Märchen zur Aufführung bringen. Informationen und Kartenbestellung: 

http://derblauevogel.eu/ 

Außerdem ist die Ausstellung „100 Tage – 100 Werke“ noch bis 8. August zu sehen, 
die 7 Künstler werden am 7. und 8. August zur Finissage anwesend sein und kleine 
Kurse für Interessierte geben. 

................................................................................................................................................……....... 

Ganzheitliche Energiearbeit, Kinesiologie und Pflanzenheilkunde 

in der Nähe von Löbau 

Ich biete individuelle Unterstützung bei Lernblockaden, Hochsensibilität und zur 
Stressbewältigung für Kinder und Erwachsene an. Langjährige Erfahrungen mit 
Waldorfpädagogik durch Kindergarten- und Schulbesuch der eigenen Kinder vorhanden.  

Weitere Informationen und Kontakt: Beate Gester  b.gester@web.de 

mailto:janina.mergelsberg@sagaan.de
mailto:b.gester@web.de


www.naturheilpraxis-beiersdorf.de 

................................................................................................................................................……....... 

Aufgrund der hohen Nachfrage – neuer Termin: 

Birkenrinde-Dose selbst bauen – Workshop am Samstag, 18. 

September 2021, 09:30-13 Uhr auf dem Lindenhof 

Wer schon immer mal selbst eine Teedose aus Birkenrinde nach alter 
sibirischer Handwerkskunst bauen wollte, hat im September auf dem 
Lindenhof wieder die Gelegenheit dazu... 

 

Näheres bei Janina Mergelsberg janina.mergelsberg@sagaan.de 

 

................................................................................................................................................……....... 
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